



LE SNMD APPORTE TOUT SON SOUTIEN AUX SALARIES EN LUTTE

Le 22 mars, nous étions des dizaines de milliers dans les grèves et manifestations pour nos revendications, nos services, nos statuts, pour les moyens pour garantir le droit à la santé.

Les salariés de l'Énergie, des EHPAD, de CARREFOUR, des hôpitaux, de la filière déchets, de très nombreuses collectivités mais aussi les enseignants et étudiants d'universités sont mobilisés.

L'Etat, depuis des années, sabote les moyens nécessaires au service public et de transport ferroviaire

La liquidation du service public et des entreprises publiques se fait toujours au détriment des usagers, elle aggrave l'inégalité territoriale et leur coûte très cher !!!

- Il est urgent que le gouvernement retire ses plans de destruction de l'entreprise publique SNCF !
C'est le gouvernement qui est responsable des grèves en cours !
- C'est le gouvernement qui doit aujourd'hui retirer ses plans !

Nous soutenons la mobilisation des cheminots et leurs revendications de défense de l'entreprise publique et des garanties collectives statutaires.

Nous saluons les camarades de la CGT et tous les salariés engagés avec leurs syndicats dans la construction du rapport de force indispensable pour mettre en échec ces plans destructeurs.

Leurs revendications sont aussi les nôtres.

REJOIGNONS LE COMBAT LE 19 AVRIL !

Paris le 17 Avril 2018